

令和3年度7月第4回美浦村定例教育委員会議事録

- 開会日時 令和3年7月27日(火) 午前9時30分
- 閉会日時 令和3年7月27日(火) 午前10時00分
- 開会場所 美浦村役場 3階 大会議室
- 出席委員等
  - 教育長 富永 保
  - 教育長職務代理者 山崎 満男
  - 委員 小峯 健治
  - 委員 浅野 千晶
  - 委員 石橋 慎也
- 出席事務局職員
  - 教育部長 木鉛 昌夫
  - 学校教育課長 小山 久登
  - 指導室長 森永 佐由美
  - 子育て支援課長 福田 浩子
  - 生涯学習課長 吉原 克彦
  - 美浦幼稚園長 坂本 千寿子
  - 大谷保育所長 保科 八千代
  - 木原保育所長 永井 弘子
- 欠席委員 なし
- 傍聴人 0人
- 提出議案及び議決結果

案 件		審議結果
議案第1号	令和4年度使用教科用図書の採択について	可決
報告第1号	令和3年度就学援助支給申請者及び認定者の報告について	—

○教育長

ただいまより、令和3年度第4回定例教育委員会を開会いたします。本日の会議は、全員御出席をいただいております。教育委員会会議規則第17条第1項により、議事録署名委員を指名いたします。山崎教育長職務代理者、よろしく願いいたします。また、本日、大谷保育所からは、保科所長にかわり矢崎主任保育士が出席しております。

【議案第1号 令和4年度使用教科用図書採択について】

【学校教育課長 説明】

【非公開案件】

【報告第1号 令和3年度就学援助支給申請者及び認定者の報告について】

【学校教育課長 説明】

【非公開案件】

【その他 令和3年度美浦村立小中学校における学校閉庁日の実施について】

【指導室長 説明】

【質疑なし】

【その他 第44回“みほ”産業文化・スポーツフェスティバルについて】

【生涯学習課長 説明】

【質疑】

○浅野委員

陸平縄文ムラまつりについては、どのような予定でしょうか。

○生涯学習課長

今回の報告につきましては、“みほ”産業文化・スポーツフェスティバルの実行委員会、それから、スポーツ推進審議会の決定事項でございます。陸平縄文ムラまつりにつきましては、例年どおりの開催は行わない予定でございます。例年は、大規模で陸平貝塚でやっておりましたが、今年度は体験を中心とした祭りができればということで担当も考えております。

【その他 学校の教室等について】

○小峯委員

GIGA スクール構想などで、教室の広さ、机の広さなど、石橋委員がしばしば指摘されていた点なんですけど、7月16日の情報で、文科省から、モデルの教室を広げたり、机を新しい規格のものに変えたりということをしていきたいという情報があったんですね。規格外の机って揃えようとする高いんですよ。とすると、これは新規格が標準規格になれば、相当手に入れやすくなるし、一遍に無理だとしても、高学年から順次そろえていくという方策もあるので、教室の広さも含めて、今度の新しい小学校の建設のときに、配慮してもらえるといいのかなということで、今日、確認の意味で情報提供したところです。

○学校教育課長

情報提供ありがとうございます。私も、学校訪問等々で教室の現状を拝見させていただきまして、やはりタブレットを使う授業になりますと、教科書、ノート、タブレットというふうに、これまでにプラスしてタブレットということで、かなり今の机の大きさでは厳しいなということは認識しております。それで、まさに今、統合小学校を設計するというタイミングでこういう情報が文部科学省から出るということは、私どもといたしましても、そういう規格が新たにできれば、それをもとにより良い設計にできると考えますので、参考にしたいと思います。

【その他 小学校の外国語教育について】

○浅野委員

学校訪問をさせていただいてありがとうございました。この前、どこかでも申し上げたんですけど、小学校の外国語教育を拝見したかったんですけど、チャンスがなかったもので、もし来年もまたありましたら、組み込んでいただけたらありがたいかなと思って期待させていただきます。よろしく願いいたします。

○指導室長

ご意見等ありがとうございます。外国語教育に関しましても、音楽教育に関しましても、今年度から美浦村に専科教員ということで、配置されておりました。今回は、参観の機会を設けられなかったということもございますが、公開の仕方を含め、今後検討していきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

○教育長

専科教員は、小学校3つで4つの学年を担当していますので、指導案を書いた授業公開となると、かなり負担となります。公開の仕方や参加の仕方はもう少し検討させていただいて、それだけを見に行くということも考えていきたいなと思いますのでよろしくお願い致します。

○浅野委員。

1人の先生が、3つの小学校を担当されるというのもすごく新しいことだったので、子どもさんたちとどんなふうに交流してるのかなというのが、拝見したかったからです、ご負担のない範囲で機会があればと思います。